

PRESSEINFORMATION

19. Dezember 2011

Sammlung Alter Meister noch bis 30. Dezember präsent

Schloss Georgium wird umfassend saniert

Die Präsentation Alter Meister der Anhaltischen Gemäldegalerie Dessau kann nur noch bis zum 30. Dezember 2011 besichtigt werden. Danach erfolgt für voraussichtlich zwei Jahre die Schließung der Sammlung für eine umfassende Sanierung des Schlosses Georgium.

Auch an den beiden Weihnachtsfeiertagen ist das Haus von 10.00 – 17.00 Uhr geöffnet. Die Sonderausstellungen der Anhaltischen Gemäldegalerie Dessau in der Orangerie des Schlosses Georgium und im historischen Fremdenhaus können im neuen Jahr weiterhin besichtigt werden. Nähere Informationen zu den Sonderausstellungen gibt es unter www.georgium.de.

Für die Kammerkonzerte des Anhaltischen Theaters und anderer Veranstalter steht im Frühjahr noch der Festsaal des Schlosses Georgium zur Verfügung. Danach werden die Veranstaltungen in der von der Sanierung nicht beeinträchtigten Orangerie des Schlosses Georgium durchgeführt.